



NOV 20 2017

**TO: Atlantic Mackerel Advisory Committee Members/
A: Membres du Comité consultatif de la Maquereau d'atlantique**

**ATLANTIC MACKEREL
NOTICE TO HARVESTERS**

Please note that upon further review, commercial catches in the Atlantic mackerel fishery are 9,191 tonnes. The Department will issue variation orders to open the commercial mackerel fishery in all mackerel fishing areas as of 6:00 a.m. Atlantic Standard Time on November 21, 2017.

The Department will continue to monitor commercial mackerel landings on a daily basis. Please be advised that the commercial mackerel fishery could be closed with short notice.

**MAQUEREAU DE L'ATLANTIQUE
AVIS AUX PÊCHEURS**

Veuillez noter qu'après un examen plus approfondi, les prises commerciales de la pêche du maquereau de l'Atlantique sont de 9 191 tonnes. Le Ministère émettra des ordonnances de modification visant à ouvrir la pêche commerciale au maquereau dans toutes les zones de pêche du maquereau à compter de 6 h, heure normale de l'Atlantique, le 21 novembre 2017.

Le Ministère continuera de surveiller quotidiennement les débarquements commerciaux du maquereau. Veuillez noter que la pêche commerciale de maquereau pourrait être fermée à court préavis.



Brian Lester
AMAC Chair / Président du CCMA